

Generalplan für Spielplätze entwickeln

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

„Der Magistrat wird gebeten, für die drei in Naurod vorhandenen Kinderspielplätze eine systematische Bestandsaufnahme, insbesondere über Vorhandensein und Zustand bestimmter Spielgeräte zu erstellen und einen Plan für eine Weiterentwicklung, d. h. ggf. Sanierung oder Ergänzung von Spielgeräten zu entwickeln und diesen mit dem Ortsbeirat abzustimmen.“

Begründung:

Der Ortsbeirat ist mit dem Vorhandensein von drei Kinderspielplätzen in Naurod sehr zu-frieden. Auch deren Zustand ist nicht grundsätzlich zu beanstanden. Gleichwohl besteht - auch aus Sicht betroffener bzw. interessierter Bürger - Bedarf an einer Bestandsaufnahme und ggf. an einer Erweiterung oder Modernisierung der vorhandenen Spielmöglichkeiten. Dies soll aber nicht vorschnell erfolgen, sondern auf der Grundlage einer sorgfältigen und angemessenen Planung, die auch die finanzielle Seite zu berücksichtigen hat. Dem Ortsbeirat ist bekannt, dass interessierte Bürger bereit sind, sich mit einer Teilfinanzierung zu beteiligen. Zusammen mit möglichen Zuschüssen aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates und aus dem Budget des Grünflächenamtes sollte eine vernünftige Lösung möglich sein.

Wiesbaden, 29.11.2011